

La nueva tarjeta bancaria de Noruega enloquece a Jooz:

[Contribuciones del foro de JoS](#)

La tarjeta en si...



Tarjeta antisemita DNB enviada por "error" desde el banco más grande de Noruega.

Crédito de la foto: Hallelu / Redes sociales

Ha aparecido una caricatura antisemita en una tarjeta de débito/crédito VISA emitida por la institución bancaria más grande de Noruega, DNB.

Se ve a un hombre judío barbudo de dibujos animados con una nariz larga y aguilena que usa yarmulka y un talit (chal de oración) azul y blanco riéndose entre dientes con las manos en las mejillas con alegría. La caricatura se sitúa sobre un fondo de monedas doradas que brillan como un tesoro en el resto de la tarjeta.

El mensaje es muy claro: los judíos controlan el dinero.

Un ciudadano australiano que vive en Noruega y que pidió la tarjeta afirma que cuando la recibió se sorprendió al descubrir que el diseño que había pedido no era el que recibió.

El asunto fue comunicado a la embajada de Israel en Oslo, que inmediatamente se puso en contacto con la dirección del banco.

El banco rápidamente se disculpó con el embajador de Israel en Noruega, pero también explicó en una carta a la Fundación Hallelu Israel (vista en la página de Facebook de la organización sin fines de lucro) que el banco permite a los clientes solicitar tarjetas diseñadas personalmente.

El vicepresidente del banco escribió que se sorprendió cuando la embajada le dijo que el cliente recibió el diseño ofensivo sin haberlo solicitado personalmente.

Un examen más detenido de una foto diferente de la tarjeta que se vio en Internet revela en la esquina inferior izquierda las palabras "SU NOMBRE", lo que puede indicar que se trata de una muestra de diseño disponible para realizar pedidos, posiblemente a través de VISA, aunque eso no está claro.

El funcionario del banco pidió perdón a cualquiera que se sintiera ofendido y dijo que el banco emitiría una explicación y un aviso de disculpa.

Después de que se hiciera público el incidente, el banco anunció que la tarjeta ofensiva sería cancelada y se emitiría una nueva a su propietario.

En la carta, el banco dijo que tiene un mecanismo para filtrar "imágenes ofensivas". De alguna manera, la caricatura antisemita pasó desapercibida. El banco explicó que emite unos pocos millones de tarjetas cada año, dijo que se trataba de un incidente aislado y que la imagen ofensiva fue eliminada de la base de datos.

El banco agregó que tiene pautas estrictas sobre qué imágenes se pueden cargar en esa base de datos, pero la carga y supervisión son operaciones manuales.

Desafortunadamente, en este caso falló la supervisión personal y la tarjeta no debería haberse impreso bajo ninguna circunstancia, afirmó el banco.

Actualmente sólo viven en Noruega unos 1.500 judíos. La matanza kosher (shejita) está prohibida, por lo que se debe importar carne kosher para las familias que viven allí, lo que supone un gran gasto debido a los altos

impuestos. La circuncisión está mal vista, aunque los judíos obviamente ignoran la atmósfera social y continúan trayendo a sus hijos al Pacto al octavo día, como lo hicieron nuestros antepasados.

El antisemitismo manifiesto es raro, pero como el rabino Shaul Wilhelm, emisario de Jabad-Lubavitch, le dijo a Israel Hayom en octubre de 2014: “Hubo un informe aquí sobre un posible ataque de Al Qaida. Al cabo de un día, la gente se manifestaba frente a una mezquita donde rezaba un grupo de bosnios. Ellos no tenían nada que ver con nada.

“Me recordó algo que me dijo una vez un judío aquí. Su abuelo había sobrevivido al Holocausto y le dijo: 'Cuando necesiten encontrarnos, nos encontrarán en un día’”.

Sobre la autora: Hana Levi Julian es analista de noticias de Medio Oriente con una licenciatura en Comunicación de Masas y Periodismo de la Universidad Estatal del Sur de Connecticut. Ex columnista de The Jewish Press y editora senior de Arutz 7, la Sra. Julian ha escrito para Babble.com, Chabad.org y otros medios de comunicación, además de sus años trabajando en periodismo televisivo.